



節分豆まき

鬼なんかには負けないぞ

2月3日 鶴山幼稚園 (椿高下)

大変です。鶴山幼稚園に鬼が3匹現れました。鬼は大きな金棒を振り回し、園児たちに迫ります。「ギャー鬼じゃ〜！」と泣き叫び、逃げ回る園児で遊戯室は大騒ぎ。そこへ勇敢な園児が持っていた豆を鬼に投げ始めました。そうすると、園児みんなに勇気が湧いてきて、一斉に「鬼は〜外」と豆を投げつけます。鬼はたまたま「参った〜」と逃げて行きました。鬼が逃げた後には、福の神がやって来て、園児は頭をなでてもらいました。豆を食べて、今年一年、元気に過ごせますように。



津山市文化協会講座

美作国の誕生-建国から1300年

関心高まる、美作国建国1300年

みまさかのくに
1月29日 津山文化センター

平成25年に建国1300年を迎える美作国の誕生を紐解く講座。講師からは、中国道の建設が1300年前の郡の役所(郡衙)跡を発掘するきっかけとなったエピソードなどが紹介され、詰めかけた150人の聴衆は興味をそそる話に熱心に耳を傾け、その関心の高さをうかがわせました。

長畑博さん(北園町)は「史実に基づいた講演で、美作国の成り立ちがよく分かり、とても興味深かった」と納得した様子でした。

平成23年度津山市小中学校教育美術展

感性豊かな作品ばかり

2月17日 市立文化展示ホール (アルネ・津山4階)

市内小中学校全36校の生徒が図工や美術の時間に制作した作品を展示する美術展。絵画や版画、石こうで作ったオブジェなど1,077点の秀作が集まりました。訪れた親子連れなどが友だちや自分の作品を見つけては「上手じゃな〜」「迫力があるな〜」など笑顔で話しながら見入っていました。

海の中の様子をスタンドグラスで表現した仁木駿斗さん(勝加茂小4年生)は「赤・青・黄色を使って水中の光を表現した。ていねいに仕上げるのが大変だった」と笑顔で話してくれました。



省エネ・安全運転講習会

トラックも地球に優しいエコ運転

2月4日 津山輸送サービスセンター (河辺)

営業用トラックの省エネ運転と安全運行を目的に社団法人岡山県トラック協会が実施する講習会。参加者は実際にトラックを運転して、自分流の運転と指導員が教える省エネ運転との燃費などを比較。運転記録から平均速度にあまり違いがないものの燃費は向上することなどを学びました。

また、環境生活課職員の「省エネ運転は会社の経費削減だけでなく、二酸化炭素の排出量が削減され、地球温暖化防止にもつながるので、積極的に行ってほしい」との説明に聞き入っていました。

グリーンヒルズ津山友の会 凧作り凧あげ大会

高〜く揚がれ、自慢の凧

2月5日 グリーンヒルズ津山



グリーンヒルズ津山で行われた凧作り凧あげ大会に15組45人の親子が参加しました。作り方を聞いた後、製作開始。材料の竹ヒゴや糸巻きは友の会会員の手作りです。参加者は凧の生地の横野和紙に絵を描いていきます。骨組みを作り、凧糸をつけていくと早く揚げたいという気持ちが高まります。

完成後は外に出て親子一緒に凧あげ大会。この日は風が弱く、凧はなかなか揚がりません。それでも子どもたちは、少しでも凧が揚がるように広い芝生広場を歓声を上げながら駆け回っていました。

母親と兄弟3人で参加した牧原ゆうさん(西小1年生)は「作るのは少し難しかったけど、楽しかった。今度は、風のある日にみんなで凧揚げに来たいなあ〜」と息を弾ませながら話してくれました。

第11回図書館まつり

ようこそ、お話の世界へ

1月28・29日 市立図書館

本にもっと親しんでもらおうと図書館まつりが開かれ、読み聞かせや講演会、工作教室などさまざまなイベントが行われました。

絵本の読み聞かせでは女子サッカー日本代表のなでしこジャパンで活躍する福元美穂選手のほか、中野真奈美選手・安田邦子選手(岡山湯郷ベル)が登場。3選手は大型絵本など5冊の絵本を話しかけるような優しい口調で読んでいきます。集まった聴衆はそんな感情豊かな表現に微笑みを浮かべながら楽しそうに聞き入っていました。



学校給食週間(1月24~30日) 給食試食会

おいしい給食、いただきます

1月24日 東小学校 (山北)

地場産物や旬の食材活用など食に対する理解や関心を深める学校給食週間。市内の小中学校では日本の郷土料理や世界の料理が出されました。

この日のメニューは長崎ちゃんぽん。子どもたちは試食に訪れた市長や教育長などと楽しく話をしながらおいしそうに食べていました。

武本奏楽さん(2年生)は「給食はいろいろなメニューが出てくるし、友だちと楽しく食べられるのでいつも楽しみです」と満足した笑顔で答えてくれました。